

Daniela Arecheta, la magallánica que entró a la directiva nacional de Evópoli:

"Estamos por la política de los acuerdos, sin cálculos electorales, esa es nuestra visión"

● La excandidata a gobernadora aseguró que su pasada por la última competencia electoral fue "un guiño" a la región, a propósito de las próximas parlamentarias. "Nuestro objetivo es lograr una bancada de al menos ocho parlamentarios", adelantó.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

¿Cuáles serán las prioridades de la nueva directiva nacional de Evópoli?

"Iniciamos de manera oficial este nuevo ciclo el 6 de febrero, pero ya estamos trabajando en diferentes frentes, iniciamos la semana con una reunión con Evelyn Matthei, nuestras directivas regionales de todo Chile, para presentarles nuestra líneas de acción como educación escolar, tolerancia cero a la corrupción y volver a crecer en forma sostenible como país, los cuáles fueron los hitos más relevantes de nuestra campaña y lo reflejaremos en estos dos años, siempre escuchando los desafíos locales y trabajando en conjunto para potenciar nuevos liderazgos. Las elecciones de alcaldes y

gobernadores demostró que estamos preparados para grandes desafíos".

-Frente al evidente apoyo a Matthei como presidenciable de Chile Vamos, ¿qué temas intentarán poner sobre la mesa en relación a su programa de trabajo? ¿En cuáles esperarían tener mayor participación?

"En la reunión del lunes le presentamos nuestra propuesta de trabajo y nuestro compromiso en construir una centro derecha potente. Sin duda estamos frente a importantes desafíos, como seguridad, salud y educación, que son tres ejes prioritarios. Le expresamos nuestra voluntad de colaborar en la construcción de un programa de gobierno claro y conforme a las prioridades nacionales, rostros relevantes y consagrados de nuestro partido ya son parte de su equipo programático".

-Tras la votación de la reforma previsional, el candidato José Antonio Kast adelantó que, de salir electo, derogaría el préstamo de los cotizantes al Estado. ¿Sería una medida que replicarían? ¿Cuál es el diagnóstico de la directiva en relación a los acuerdos alcanzados?

"Dos de nuestros senadores, Luciano y Felipe, fueron protagonista de este acuerdo de alguna forma en sus roles en las comisiones Trabajo y Hacienda. Es difícil derogar algo en lo que estábamos de acuerdo. Nosotros estamos por la política de los acuerdos, sin cálculos electorales. Esa es nuestra visión. La política de las trincheras solo les sirve a los polos y no a las personas".

-¿Cómo va la definición de nombres para las parlamentarias?

"Creo que marzo será una mezcla para definir las lista parlamentarias, hay nombres ya posicionados en todo Chile, que obtuvieron una gran votación en las pasadas elecciones. Hay regiones donde el proyecto de Evópoli ya se consolida, como Antofagasta, Coquimbo, Maule, Araucanía y con mucho orgullo podemos decir que Magallanes también cuenta con esa positiva proyección. Hay una visión central que hemos hecho las cosas bien, logramos ser la lista de Chile Vamos más votada en la Provincia de Magallanes y mi resultado como candidata a gobernadora también fue clave para la invitación a ser parte de esta directiva nacional. Eso me tiene muy orgullosa y motivada, también lo observo como un guiño a Magallanes. Nuestro objetivo es lograr una bancada de al menos 8 parlamentarios a nivel nacional".



Arecheta ha sido una fuerte promotora de la candidatura de Evelyn Matthei.